

500 Besucher beim Ball der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz

Zu den beliebtesten Veranstaltungen in Maria Lankowitz zählt der Ball der Freiwilligen Feuerwehr, welcher am 20. Jänner zur Durchführung gelangte.

Dieser zur Tradition gewordene Ball erfreut sich ständig größerer Beliebtheit und so kam es auch, daß die Räumlichkeiten des Gasthofes Plos fast aus den Nähten platzten, denn HBI Josef Bauer konnte nicht weniger als 500 Ballbesucher begrüßen. Sein besonderer Gruß galt Herrn Bürgermeister Johann Jäger, dem Abschnittsarzt Medizinalrat Dr. Alois Schallhammer, hochw. Pfarrer Pater Jordan und Pater Ansgar, ABI Karl Kriehuber, EABI Karl Mara, Bezirksfeuerwehrrat EHBI Rudolf Reif, den Wehren Kemetberg mit HBI Friedrich Pischler, Köflach mit HBI Reinbacher, Rosental mit HBI Almer, Bärnbach mit HBI Rupprechter sowie einer Abordnung der Werksfeuerwehr Zentralanlagen Bärnbach. Weiters begrüßte HBI Josef Bauer Herrn Betriebsleiter Halzinger, den Vorstand der Sparkasse Maria Lankowitz, Herrn Manfred Zeman, den Vorstand der Volksbank Lankowitz, Herrn Dieter Lienhart. Sein Gruß galt aber auch allen Patinnen und Gönnern der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz. Zu später Ballstunde konnte HBI Bauer auch den Abgeordneten zum Nationalrat Johann Neumann in Begleitung seiner Gattin begrüßen.

Nach der erfolgten Begrüßung gab HBI Bauer die Tanzfläche zum allgemeinen Tanz frei.

Für vorzügliche Stimmung sorgte das bis über die Grenzen hinaus beliebte „Original Zangtaler-Quintett“.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz bedankt sich bei allen Besuchern des Feuerwehrballes 1979. Herzlichen Dank wird der Sparkasse Voitsberg-Köflach für die Beistellung der Plakate gesagt. Nicht zuletzt gilt der Dank auch jenen Bewohnern, die an Stelle eines Ballbesuches der Wehr eine Spende zur Verfügung stellten.